

RINGKASAN

CHERSY NURMARZHA. J3A116050. 2019. Peran Tim Kreatif dalam Program Acara Inspirasi Jalanan di TvOne. Laporan Akhir. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor.

Dosen Pembimbing: Dr Ir Wahyu Budi Priatna, MSi

Televisi merupakan sebuah media komunikasi massa elektronik yang memiliki banyak fungsi dalam penyiarannya. Berkembangnya informasi dalam media massa seperti televisi, membuat setiap stasiun televisi dituntut untuk memiliki berbagai macam program acara. Program siaran televisi terbagi menjadi dua, yaitu berita dan non berita. Program berita berisikan informasi yang berjenis *straight news*, *spot*, *feature* dan investigasi. Program non berita terbagi atas acara drama dan non drama. Acara drama adalah sinetron, film televisi (FTV), dan komedi situasi. Sementara non drama adalah *reality show*, *variety show*, dan program musik. Jenis acara beragam ini tentunya ada karena berbagai macam minat khalayak. Kesuksesan sebuah program acara ditentukan oleh *team work* dan khalayak yang menikmati “suguhan” yang menarik dalam suatu program acara.

TvOne merupakan stasiun televisi swasta nasional yang secara progresif menginspirasi masyarakat Indonesia yang berusia 15 tahun ke atas agar berpikiran maju dan melakukan perbaikan bagi diri sendiri serta masyarakat sekitar melalui berbagai program *News and Sports* baik nasional dan internasional yang dimilikinya.

Laporan Akhir ini memiliki tujuan menjelaskan tentang peran tim kreatif dalam proses produksi program acara Inspirasi Jalanan di tvOne dan menjelaskan hambatan yang biasa terjadi dalam proses tersebut. Pengumpulan data dilaksanakan di kantor pusat tvOne yang beralamat di Kawasan Industri Pulogadung, Jl. Rawa Terate II No.2, Jakarta Timur, Indonesia. Kegiatan tersebut dilaksanakan selama dua bulan terhitung mulai bulan Juli 2018 sampai dengan awal September 2018. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, berpartisipasi secara langsung dan studi pustaka.

Program acara Inspirasi Jalanan merupakan program dari divisi dokumenter di tvOne. Program ini merupakan sebuah program *talkshow* ringan yang membahas ragam kisah inspiratif yang dimiliki atau dialami seorang tokoh sebagai narasumbernya. Suksesnya sebuah program acara dipengaruhi oleh peranan penting dari berbagai macam bidang profesi penyiaran. Salah satu bidang profesi yang memiliki peran yang cukup besar dalam berjalannya suatu program acara adalah tim kreatif. Pada setiap tahapan produksinya, tim kreatif Inspirasi Jalanan memiliki perannya masing-masing. Pada proses pra produksi, tim kreatif Inspirasi Jalanan berperan sebagai wartawan dan reporter. Pada proses produksi tim kreatif Inspirasi Jalanan berperan sebagai pengarah acara, dan pada tahap akhir yaitu tahap pasca produksi tim kreatif berperan sebagai editor dan analisator tayangan.